

Une délégation française constate les dégâts causés par Chevron Texaco en Equateur



Quito, 19 décembre, (PL,RHC).-Une délégation du Parti Communiste Français avec à sa tête le sénateur Pierre Laurent a constaté les dégâts environnementaux provoqués en Amazonie équatorienne par la compagnie pétrolière Chevron-Texaco.

La délégation a visité le forage d'Aguarico 4, dans la province de Sucumbios, où la multinationale a exploité le pétrole pendant 12 ans. Les visiteurs ont ensuite réitéré leur engagement à soutenir la lutte du peuple équatorien pour que justice soit rendue dans cette affaire.

Après avoir causé des dégâts environnementaux qui ont coûté la vie à des habitants de cette région d'Amazonie, Chevron-Texaco a refusé de payer l'indemnisation fixée par la justice équatorienne et a fait appel à des tribunaux internationaux d'arbitrage pour régler ce différend.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41488-une-delegation-francaise-constate-les-degats-causes-par-chevron-texaco-en-equateur>



Radio Habana Cuba